

OMBUDSMAN

Gerakan Pangan Murah di Pondok Aren, Berhasil Salurkan Sembako dengan Harga Terjangkau

Suhendi - TANGSEL.OMBUDSMAN.CO.ID

Mar 15, 2024 - 12:54



TANGSEL - Dalam upaya meningkatkan akses masyarakat terhadap bahan pangan pokok dengan harga terjangkau, Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan Kota Tangsel bekerjasama dengan Bulog Cabang Tangerang Raya menggelar Gerakan Pangan Murah berlokasi di sekitar Kecamatan Pondok Aren.

Diadakan di halaman Kantor Kecamatan Pondok Aren, Jln. Graha Raya Bintaro No.1, kegiatan ini menyediakan paket sembako dengan harga yang cukup terjangkau. Beberapa jenis sembako yang tersedia antara lain Beras SPHP Bulog seberat 5 kg dengan harga hanya Rp.52.000, minyak goreng merek Rose sebanyak 1 liter dijual dengan harga Rp.16.500, dan gula merek Rose seberat 1 kg dengan harga Rp.16.000.

Menurut Pj. Deniwati, Kabid Ketersediaan dan Distribusi Pangan Kota Tangsel, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk menjaga stabilitas pangan dan memberikan kemudahan akses pangan bagi masyarakat, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat dapat memperoleh bahan pangan pokok dengan harga yang lebih terjangkau, sehingga dapat membantu meringankan beban ekonomi mereka," ujar Pj. Deniwati.

Acara ini dihadiri oleh warga dari 11 Kelurahan di sekitar Kecamatan Pondok Aren, dengan jumlah peserta mencapai sekitar +/- 350 orang. Setiap kelurahan diberikan kuota penjualan sembako kepada warganya sebanyak 100 orang.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk Kapolsek Pondok Aren, Kompol Bambang Askar Sodik, SH, MH. "Ini adalah langkah yang sangat positif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. Kami berharap program semacam ini dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan," ucapnya.

Dengan demikian, Gerakan Pangan Murah yang diselenggarakan hari ini membawa dampak positif bagi masyarakat di sekitar Pondok Aren, memastikan bahwa kebutuhan pangan pokok dapat terpenuhi dengan harga yang terjangkau. (Hendi)